
AI Sindaco del Comune di Leonforte

Al Presidente del Consiglio comunale di Leonforte

Oggetto: Interrogazione in merita alla disattivazione delle fontane di piazza 4 novembre.

Il sottoscritto consigliere cornunale Salamone Si!vestro

Premesso che:

III la disattivazione delle fontane arreca un disagio per l'intera comunità leonfo~tese , ma

principalmente a quelle fasce come anziani e bambini che frequentano la piazza per svariate ore

durante la giornata e che sono costretti ad andare all'interno dei bar;

$ uno degli obbiettivi di questa amministrazione è il decoro urbano penso sia in controtendenza

andare ad eliminare un servizio nEl cuore urbano del nostro paese;

iNTERROGA

L'Amministrazione per sapere la motivazione della d1s?ttiv3zione delia fontane site in piazza 4 novembre, e

se e comi: intende procedere alla riattivazione delle stesse, e In che tempi.

Si richiede una risposta scritta nei tempi previsti dal regolamento e dalle norme vigenti.

Cordiali Saluti
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li Consigliere comunale

SALAMONE Silvestro
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